



18^e Conférence et 17^e Assemblée Générale de la COPEAM

COMMISSION ECHANGES DE NEWS ET MAGAZINES TV

**Hôtel Adams Beach
Ayia Napa, 13 mai 2011**

SCHEMA DE RESOLUTION

Les travaux de la Commission ont été ouverts par une allocution de bienvenue par sa Présidente ainsi que par Paola Parri, représentant la COPEAM.

Après une brève présentation de l'historique et des contenus de l'échange ERNM aux participants, les travaux ont été entamés selon l'ordre du jour prévu.

Les présents ont été d'abord informés du bon résultat atteint (1300 sujets) cette année, bien que légèrement inférieur par rapport à l'exercice précédent, du principalement à la clôture du projet Euromed News qui avait apporté à l'échange plus de 300 sujets, ainsi que de la réduction de la participation de certains membres suite à la situation politique dans leurs pays, comme c'est le cas de l'ASBU ou de la télévision tunisienne, ou à cause de la non disponibilité de ressources humaines internes à consacrer notamment à l'échange, comme dans le cas de FT3 et de la Rai.

L'apport du projet Euromed News a été rappelé par Paola Parri qui a mis l'accent sur l'impact important de la prise de conscience des pays du sud méditerranéen en matière de politique de voisinage et des actions menées par l'UE dans ces pays.

Le problème du feedback de la part des membres sur l'utilisation des contributions mises à disposition de l'ERN-Med a été également évoqué, rappelant qu'il persiste encore aujourd'hui, malgré les nombreux appels du centre de coordination d'Alger, comme Mme Boulemtafes l'a souligné. Dans ce sens, le système de *watermarking* expliqué par le représentant de l'UER et qui est en phase expérimentale uniquement au niveau des sujets EVNs, devrait, selon les participants, être généralisé aux échanges régionaux aussi, y compris l'ERN-Med.

Les représentants de FT3 et d'Al Arabiya ont exprimé leur intérêt pour les contenus de cet échange et ont promis d'étudier les modalités de participation par leurs offres et utilisation.

L'important aspect de la formation a été également discuté ; le représentant de l'UER a informé les participants de la reprise des sessions de stage à l'intention des coordonateurs news, de même que le toolkit à traduire en arabe.

La séance a été levée après l'expression des déterminations suivantes :

La Commission Echange de News et magazines TV

- appelle les organismes de la rive nord ne participant plus à l'échange à reprendre leur participation afin de diversifier davantage le contenu de l'ERN-Med ;
- souligne la nécessité d'organiser une réunion spécifique pour les coordonateurs news sur base annuelle régulière, en appelant à que les organismes membres investissent dans ce sens et envoient leurs représentants ;
- propose de créer un blog réunissant tous les participants du projet Euromed News afin de poursuivre les relations professionnelles tissées pendant cette action multilatérale et de préserver ainsi le grand patrimoine acquis dans ce cadre.